

令和2年12月24日

ご家族の皆様へ

富田ケアセンター有限公司  
代表取締役 山中 祥吉



平素より当施設の感染症対策に於いてご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

岡山県では新型コロナウイルス感染者の増加が続き、12月に入り新規感染者が急激に増加しています。倉敷市ではカラオケ店や高齢者施設でのクラスターが発生し、多くの高齢者の感染が見られ、12月21日に伊原木知事が「岡山県医療非常事態宣言」を発令しました。

倉敷市保健所の吉岡明彦所長は、19日の会見で高齢者施設の感染拡大について感染者全員を入院させるのは難しいとした上で、「無症状の人は施設の中で過ごしてもらおうほかすでに入院している人でも症状が軽い場合、県が療養先として確保したホテルに移っていただくことも検討したい」と話していました。今、現在の状況は、県外の方との接触はもとより、県内・市内の人とであっても会食やカラオケなどのマスクを外す行為にまつわる感染が重視され、誰でも普段の生活のなかで感染がおりうる状況下になっています。

そのことを踏まえ、今後の利用者様・ご家族様の利用・面会・会食等についての新ルールをお伝えしたいと思います。

#### ■年末年始にむけて

外出時のマスク着用・手洗いの実施・不要不急の外出の自粛を徹底していただけるようお願い致します。

やむを得ず大型商業施設など県内外の大勢の方との接触の可能性がある場所へ行かれる際は、十分な感染予防対策のもとに行かれるようお願い致します。

#### ■施設利用に関して

万が一、ご利用者様やご家族様、またご利用者様やご家族様のかかわりがあった方が『濃厚接触者』になった場合、また関わりのあった場所(職場・学校等)で感染者が発生した場合、早急に各事業所にご連絡ください。その後の対応を連絡させていただきます。早期の対応で、施設全体の蔓延を防げます。クラスターを発生させないため、ご協力をよろしくお願い致します。

- ① ご利用者様が発熱等の症状がみられる場合は医療機関にご相談の上、ご利用をお願い致します。
- ② ご家族様に発熱等の症状があった場合も、ご利用者様の当日のサービスのご利用をお控え下さい。ご家族の方も医療機関にご相談の上、事業所にお知らせください。
- ③ 継続して他県より帰省された方、また、今後、その予定がある方がおられましたら、速やかに各事業所までご連絡ください。そのような場合には、そのご家族が帰られた日より、二週間の自粛(利用中止)をお願い致します。または、帰省日より6日目に医療機関にて PCR 検査施行し陰性証明を提出下さい。この件につきましては各事業所にお問い合わせください。(裏面へ続く)

- ④ 新型コロナウイルス感染者との濃厚接触者等で PCR 検査をされ陰性になった場合でも、感染の拡大防止の観点から(検査後に症状が出現し陽性になる場合があるため)、最終接触日から14日間はサービスの利用をお控えください。(倉敷市保健福祉指導監査科より通達あり。)

■利用者様・ご家族様の会食について

- ① 同居家族以外(県内の方も含む)で5人以上の会食はお控えください。
- ②利用者様・ご家族様がやむを得ず、5人以上の会食をされた場合は、2週間の利用停止かまたは会食日より6日目に医療機関にてPCR検査施行し陰性証明を提出下さい。この件につきましては各事業所にお問い合わせください。

■施設内または居室内による面会

倉敷市に感染が蔓延しているため、当面の間 全面中止にいたします。ご了承ください。

■施設の玄関や居室の窓越しでの面会 各事業所にお問い合わせください。

当法人職員一同、感染症予防に努めています。

一人の感染者が、集団感染へと広がって行きます。ご家族の皆様にも高齢者とかかわりを持つ一員としての意識をもって、ワクチンのできるまでの間は感染予防対策を念頭に置き行動していただきますようお願い致します。

当施設のご利用者の皆様の安全を第一として、今後も感染症対策を徹底してまいりますので、ご家族の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。